

Tan lejos, tan cerca

Escrit per Francisco J. Rodríguez Villanego
dijous, 22 d'abril de 2010 18:45

Tan lejos, tan cerca, es una agrupación entre los centros IES La Sedeta (Barcelona), IES Sollana - Sollana (Valencia) y IES Baelo Claudia - Tarifa (Cádiz).

Tan lejos, tan cerca, busca dar a conocer los diferentes entornos de los centros participantes mediante un intercambio de información educativa, artística y lúdica, regido por una revista digital común expuesta en las páginas web de cada Instituto de Educación Secundaria. A la vez, pretende conseguir un intercambio cultural entre tres comunidades con semejanzas marineras, por su proximidad al Mediterráneo, y a la vez tan diferentes por su situación geográfica.